

ABSTRAK

Euis Susilawati (1185010036) : Sejarah dan Perkembangan Nahdhatul Ulama (NU) di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2007-2021

Penelitian ini membahas mengenai Perkembangan Nahdhatul Ulama di Kabupaten Bandung Barat. Nahdhatul Ulama yang merupakan organisasi keagamaan Islam terbesar di Indonesia yang bergerak dalam bidang sosial kemasyarakatan dan memiliki ciri khas Islam *Ahlussunah wal Jamaa'ah*. Nahdhatul Ulama sudah tersebar sampai ke berbagai daerah di Indonesia. Salah satunya Kabupaten Bandung Barat yang baru melakukan pemekaran pada tahun 2007.

Tujuan dari penelitian ini, *pertama* untuk menjelaskan sejarah berdirinya Nahdhatul Ulama (NU) di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2007-2021, *kedua* untuk menjelaskan perkembangan Nahdhatul Ulama (NU) di Kabupaten Bandung Barat Tahun 2007-2021.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah. Metode sejarah berupa tahapan heuristic (pengumpulan sumber), Kritik, Interpretasi (Penafsiran), dan historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa : (1) Nahdhatul Ulama lahir di Kabupaten Bandung Barat pada tahun 2007 ditandai dengan pemekaran Kabupaten Bandung Barat dari Kabupaten Bandung, ini menjadi kesempatan untuk membentuk sebuah kepengurusan Cabang di Kabupaten Bandung Barat yang di inisiasi oleh beberapa tokoh Ulama NU yang berasal dari Bandung Barat yang pernah menjadi pengurus di cabang Kabupaten Bandung yaitu KH Aa Maulana, KH Babusalam, KH A Royani. (2) Perkembangan Nahdhatul Ulama di Kabupaten Bandung Barat terbagi ke dalam 3 bagian yaitu periode awal tahun 2007-2012, periode pertengahan tahun 2012-2017, Periode kontemporer Tahun 2018-2021. Periode tersebut berdasarkan pada periode kepengurusan cabang Nahdhatul Ulama di Kabupaten Bandung Barat dengan melihat kebijakan, dan fokus organisasi di tiap masa yang kemudian juga berpengaruh pada aktivitas kesehariannya juga dilihat dari kontribusi NU di masyarakat.

Kata Kunci : Nahdhatul Ulama, Sejarah dan Perkembangan, Kabupaten Bandung Barat.